



# La Semaine de la presse et des médias dans l'école® en avant-première à Canopé Poitiers

publié le 20/03/2016

## "Un jour à Poitiers" avec le Club de la presse 86

### Descriptif :

"Un jour à Poitiers" avec le Club de la presse 86

Mercredi 16 mars 2016 de 9h à 17h, une quarantaine d'élèves de l'académie se sont retrouvés à l'atelier Canopé de Poitiers pour effectuer des reportages en liaison avec des journalistes du [Club de la Presse de la Vienne](#). Chaque journaliste impliqué dans cette journée, appartenant à la presse écrite imprimée, à la presse en ligne ou à la radio, a ainsi pu partir avec un groupe de 4 à 5 jeunes sur 1 ou 2 sujets de reportages à Poitiers. Les élèves ont ensuite mis en ligne leur reportage sur un site dédié en respectant un horaire précis comme dans les conditions de bouclage d'un grand quotidien.



Parallèlement à ces reportages, les élèves ont pu goûter aux joies de la radio grâce au studio de France Bleu Poitou installé pour l'occasion dans la chapelle des Augustins, sous la responsabilité de 2 membres de l'association "l'oeil à l'écoute".

27<sup>e</sup> SEMAINE DE LA PRESSE ET DES MÉDIAS DANS L'ÉCOLE®

L'occasion pour le Clemi de lancer la 27e semaine de la presse et des médias dans l'école qui se déroulera du 21 au 26 mars 2016 et dont le thème est "**La liberté d'expression : ça s'apprend**".

La semaine de la presse et des médias dans l'académie

- plus de 400 écoles et établissements inscrits ;
- concours "Faîtes la Unes" le jeudi 24 mars.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.